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The reasons for and requirements of collecting chronological information in a chronic progressive disease are considered. The authors discuss the rules for writing the chronology together with the algorithms permitting full validation. They show from examples the kinds of studies made possible by the chronology. Taking the progressive nature of the disease into consideration, its chronicity and numerous degenerations necessitate the structuration of different occurrences of the same notion. Hence, there results the development of chronological axes relative to each notion. Our procedures used operationally for several years are only limited in their efficacy by the time the doctor can spare to use them.




Die Gründe für und die Erfordernisse bei der Sammlung chronologischer Informationen bei einer chronisch fortschreitenden Krankheit werden erörtert. Die Autoren diskutieren die Regeln für das Aufzeichnen der Chronologie zusammen mit den Algorithmen, die eine echte Validierung ermöglichen. Anhand von Beispielen zeigen sie, welche Arten von Studien durch die Chronologie ermöglicht werden. Berücksichtigt man den progressiven Charakter der Krankheit, dann machen ihre Chronizität und zahlreiche Degenerationserscheinungen die Strukturierung verschiedener Erscheinungsformen desselben Begriffes erforderlich. Daraus resultiert die Entwicklung chronologischer Achsen in bezug auf jeden Begriff. Unsere seit mehreren Jahren in praxi angewandten Verfahren sind in ihrer Wirksamkeit lediglich eingeschränkt durch die Zeit, die der Arzt für ihre Anwendung erübrigen kann.
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